

REINOSA

# Los sindicatos piden ampliar el número de camas del Hospital Tres Mares

Truan señala que el centro tiene la posibilidad de duplicar las plazas iniciales • Las obras acabarán en junio y estará en servicio este año



Reunión de los representantes sindicales con el consejero de Sanidad Luis Truan. / MADARIAGA

ALERTA / REINOSA

Los sindicatos UGT y CCOO plantearon ayer a la Consejería de Sanidad que se amplíen las camas del Hospital Tres Mares en Reinosa para dar cobertura a pacientes de provincias limítrofes. Las obras están «cada vez más cerca» de cumplir los plazos previstos, de forma que acabarán en junio, con lo que el centro sanitario comenzará a funcionar en el último trimestre de este año. Ambas partes mantuvieron un segundo encuentro en la que se analizó la propuesta que las formaciones sindicales habían trasladado al

Gobierno sobre un documento inicial. El consejero de Sanidad, Luis María Truan, les ha explicado que estudiará estas alternativas. UGT y CCOO presentaron dos documentos distintos, si bien ambos parten de la misma base, principalmente por la extensión de la atención a las zonas limítrofes y por tanto, del número de camas.

Así, desde Comisiones Obreras, Vicente Arce señaló que les gustaría que fuera «más hospital», y en UGT, su secretaria general María Jesús Cedrún aseveró que han «echado de menos» camas de hospitalización tradicional.

## Contactos con la Consejería de Sanidad de Castilla y León

El titular de Sanidad, Luis Truan, recordó que el hospital constará de 20 camas individuales, con la posibilidad de duplicarlas, en función de las necesidades. Se trata de una cifra con la que el Gobierno ve que puede cubrir «razonablemente» la demanda asistencial. Los sindicatos le plantearon a Truan la necesidad de «profundizar» en un convenio con la Junta de Castilla y León para tratar la atención a los vecinos de provincias limítrofes del norte, como

Burgos o Palencia, una idea que «no se ha rechazado» desde la Consejería, resaltaron. Truan expuso que el Gobierno de Cantabria tiene «disposición» para llegar a un acuerdo con la Junta que afecte no sólo a la asistencia de urgencia, sino también a la atención especializada. En este sentido se iniciarán contactos con la Consejería de Sanidad de Castilla y León. Así, el objetivo de la apertura del hospital a finales de este año «está más cerca».

# PAC 09

Domicilie su PAC 09 en el Santander y podrá multiplicar sus ventajas por cuatro.

- 1 Un regalo exclusivo<sup>1</sup>: un juego de café 
- 2 Olvídense de las comisiones de servicio indefinidamente<sup>2</sup> 
- 3 Otro regalo al contratar un seguro<sup>3</sup> para su cosecha o ganado
- 4 Podrá solicitar un anticipo<sup>4</sup> de hasta el 80%

Solicite su PAC hasta el 30 de abril, domicilie su ayuda en el Santander y sáquele más partido. Infórmese de todo en su oficina Santander o en Superlínea 902 24 24 24.

Queremos ser tu banco

 **Santander**  
EL VALOR DE LAS IDEAS

bancosantander.es

<sup>1</sup> Promoción válida hasta el 30 de abril de 2009 o hasta fin de existencias (28.000 unidades de juego de café).  
<sup>2</sup> Comisiones no financieras. Beneficio de carácter no contractual. Consulte las condiciones y requisitos en las Bases disponibles en las oficinas Santander o en [www.bancosantander.es](http://www.bancosantander.es).  
<sup>3</sup> 2.500 unidades o hasta fin de existencias. Seguro al contratar con MUTRA, Mutua Rural de Seguros a Prima Fija. Seguro ofrecido por Banco Santander, S.A. en calidad de Afiliado de Distribución de Santander. Mediación Operador de Banco-Seguros Vinculado, S.A.  
<sup>4</sup> La concesión está sujeta a los criterios de autorización habituales del Banco.